

116 116 DRF2 Mi 21.03.18 19:59:52
Österreich / EU

POLITIK

Budget: Kritik von Hilfsorganisationen
Im Budget vorgesehen ist auch eine Kürzung der Auslands-Katastrophenhilfe von 20 auf 15 Millionen Euro pro Jahr.

Rot-Kreuz-Präsident Schöpfer zeigte sich entsetzt. Es sei einfach dort zu kürzen, wo es im Inland kaum eine Lobby gebe. Hier handle es sich um eine Hilfe für Menschen, die irgendwo im Ausland von Katastrophen betroffen sind und um ihr Leben fürchten müssten. Unverständnis auch bei der Geschäftsführerin des Dachverbands "Globale Verantwortung", Willing. Es gebe so viele Krisen, etwa in Syrien und Südsudan.

Österreich ist bei der Höhe der Katastrophenhilfe Schlusslicht in Europa.